

Temacapulín: entre la privatización y la gestión integral del agua

Gisela Espinosa Damián

Resumen



¿Qué importancia tiene la lucha del pequeño pueblo de Temacapulín luego de 16 años? ¿Será que para no desaparecer decidió hacer la “revolución del agua”?

Además de que el reciente acuerdo de los temacapulinenses con el gobierno federal, en pleno tiempo de pandemia, significa que el pueblo no será inundado para alimentar la presa de El Zapotillo, esta larga resistencia y lucha comunitaria, permite descubrir las tensiones y conflictos, los intereses y las propuestas en torno al agua ,que, de manera sintética implican al Estado, al mercado y a la comunidad; y que se sitúan entre la privatización y la gestión integral y social del agua.